

N° 19 /MFPMA/DGFP/DFRC/SG/NKAS

Abidjan, le **13 AOUT 2021**

COMMUNIQUE

Le Directeur Général de la Fonction Publique informe les candidats déclarés admissibles aux concours **directs, de recrutement et de recrutement exceptionnel** de la catégorie C, session 2020, en attente de la formation en administration de base que les emplois du temps, les groupes et les lieux de formation sont à consulter sur le site internet du Ministère de la Fonction Publique et de la Modernisation de l'Administration (<https://www.fonctionpublique.gouv.ci>), à partir du mercredi 18 août 2021.

Pour toutes informations complémentaires, contacter les numéros ci-après :

05 85 44 96 26/ 07 89 16 00 90/ 01 41 50 66 87



The image shows a circular official stamp of the Ministry of the Civil Service and Modernization of Administration, Côte d'Ivoire. The stamp contains the text: 'MINISTERE DE LA FONCTION PUBLIQUE ET DE LA MODERNISATION DE L'ADMINISTRATION - DIRECTION GENERALE DE LA FONCTION PUBLIQUE - LE DIRECTEUR GENERAL'. Overlaid on the stamp is a handwritten signature in blue ink, which appears to be 'Soro'. Below the signature, the name 'SORO Gninagafol' is printed in bold black capital letters.